



CARTA VIRTUAL No 247- OCTUBRE 04 DE 2014

UNIVERSIDADES

Indudablemente que nos sentiríamos orgullosos si nuestra universidad figurara en la lista que el QS World University Rankings publica anualmente y que da cuenta de los mejores centros educativos en el mundo.

Por lo pronto tenemos que consolarnos con la esperanza de que algún día será así, al menos pienso en estos momentos cuando "el MIT Instituto de Tecnología de Massachusetts alcanza el primer puesto por tercer año consecutivo y entre las 20 primeras aparecen 11 de Estados Unidos y el resto básicamente europeas. La primera latinoamericana es Sao Paulo, en el puesto 139.".

Pero como escribe quien comenta estas cifras "no se puede estar entre las mejores universidades con profesores de cátedra como muchas instituciones de nuestros países quieren hacerlo , o con casas con bañera como sedes".

Mario Hernández . EDUCACION. DEJAR ATRAS EL DISCURSO. Portafolio jueves 2 de Octubre de 2014.

TRASPLANTES

Como ahora todo hay que socializarlo, al menos es lo que uno escucha, me pareció que valía la pena hacerlo con este tema, ya que de pronto alguien capta el mensaje y lo transmite lográndose así algún beneficio que a la larga pueda cambiar las cifras que acá se dan: " mas de

2000 colombianos, de todas las edades y condiciones, tienen puestas su vida y sus esperanzas en manos de donantes de órganos y tejidos, que no tienen.

La sociedad no puede mirar para otro lado cuando se sabe que cada mes por lo menos 10 personas de esa lista pierden la vida mientras esperan, y otras 40 personas entran a engrosarla".(Editorial El Tiempo. Lunes 22 de Septiembre de 2014 - ORGANOS EL DEBATE QUE NO ES- PERA)

DE OTRAS COSAS

Pero que también tienen espacio en esta carta, es bueno recordar pues forma y formará parte de nuestras vidas y espiritualidad que solo se extingue con la muerte, afortunadamente, "amar es un arte y todo arte pide esa pasión y dedicación que sobran para el futbol, la política y otras bagatelas" es lo dice Gonzalo Gaitano al comentar el libro de Erich Fromm – El arte de amar- en un artículo aparecido en Portafolio – Junio 13 de 2014- y que ha titulado Llamar amor a cualquier cosa.

EL MAYOR ASALTO AL PATRIMONIO PÚBLICO.

<http://bit.ly/1ILutzY>

